

特養 偕楽園だより

第3号 平成21年8月発行

1階向日葵・桜ユニット紹介



夏の足音が聞こえ徐々に暑さも厳しくなって参りましたが、体調など崩されていませんか？

さて、今回は1階各ユニットの特徴を紹介させて頂きます。1階には玄関を入って左手側の『向日葵』と右手側の『桜』があります。『向日葵』は入所、『桜』は短期入所（ショートステイ）と分かれています。『向日葵』では常にホールに人が集まり98歳の入所者様を中心に笑いと涙の絶えない毎日を送っています。『桜』は短い期間で入所者様が入れ替わります。来園された入所者様がご自宅と同じようにリラックスできる空間作りに努めています。

若い職員が多くご家族様のご指導を仰ぎながら全員が日々進歩していくけるよう努力して参りたいと思っております。今後とも1階職員一同よろしくお願ひ致します。



3月17日より入社しました。工藤紋佳です。先輩職員にいろんなことを教えてもらいながら精一杯頑張って早く一人前の介護職員として働いていきたいのでどうぞ宜しくお願ひ致します。



工藤 紋佳

新桜ユニットリーダーの今村です。皆さんと楽しく毎日が過ごせたらと思います。この大きい顔を見かけたらどんどん声を掛けて下さい。一緒に楽しみましょう。よろしくお願ひします。



今村 裕一

新人職員紹介

2月から働かせてもらっている介護職

員の衛藤です。まだまだ慣れないことばかりで日々勉強させてもらっています。利用者の方々が笑顔で暮らせるよう自分も笑顔を絶やさず頑張っていきたいと思うのでよろしくお願ひします。



衛藤 あゆみ

私のふるさとはタイです。大学でお茶を教えています。お茶をたてると心が落ち着きます。偕楽園で仕事をするようになりみんなのお世話をしているとき亡くなった両親を思い出し、とてもあたたかい気持ちになります。また、困っているとまわりの方々が親切に助けてくれます。本当に感謝しています。これからもよろしくお願ひします。

I LOVE 偕楽園

ポンパン



鳥谷 ポンパン

6月 24日 神楽女湖へドライブに行きました！



7月7日七夕行事ツーマン疏るを行いました。



今年も夏祭り開催します！

日時・平成21年8月22日(土) 18時

盆踊りや花火などの催し物を準備しています。お楽しみに！



